



LOS GENOVESES

El Tribunal Constitucional gira más a la derecha

Tras la renovación, los magistrados conservadores consolidan posiciones

LOS GENOVESES | Martes, 14 de marzo de 2017



Toma de posesión de los cuatro nuevos magistrados del Tribunal Constitucional

Como estaba previsto tras la elección la pasada semana por el **Pleno del Senado**, a propuesta de **Asambleas Legislativas de varias Comunidades Autónomas**, de 4 nuevos magistrados del **Tribunal Constitucional**, ayer han tomado posesión de sus cargos en el Palacio de la Zarzuela en un acto presidido por el Rey, bajo la atenta y complaciente mirada de **Mariano Rajoy**, **Ana Pastor**, **Pío García-Escudero**, **Carlos Lesmes** y el ministro de Justicia, **Rafael Catalá**.

Se ha completado así la elección de los **12 miembros que lo componen tras el proceso de renovación parcial de un tercio de sus miembros**. En los próximos días el Pleno del Tribunal tendrá que elegir a su Presidente y Vicepresidente.

Como también estaba no menos previsto, de los 12 miembros que forman el Alto Tribunal, por muchos eufemismos y ambigüedades que se quieran utilizar, el hecho cierto es que una mayoría holgada formada por **7 magistrados son marcadamente conservadores**, algunos además están estrechamente vinculados al **Partido Popular**, mientras que **una minoría formada por los 5 restantes considerados de talante progresista**, están próximos al **PSOE**, excepción hecha de la magistrada **Encarnación Roca Trias** que a tenor de lo que afirman conocer de cerca su trayectoria no ocultan que desde un tiempo a esta parte mantiene unas posiciones cada día, hora y minuto más cercanas al grupo conservador.

En todo caso, que nadie se lleve a engaño. Si durante la etapa presidida por **Francisco Pérez de los Cobos**, ex militante activo del PP, el **Gobierno de Rajoy** encontró en sus sentencias cariño y comprensión con la nueva composición estas relaciones de aprecio recíproco se consolidarán aún más gracias a esa mayoría formada por magistrados que han sido propuestos, sugeridos, insinuados y/o patrocinados por el Partido Popular y/o a través de asociaciones judiciales emparentadas con los inquilinos de Génova 13.

Para los mas despistados aquí os va un rápido perfil de los 12 magistrados que en los próximos años irán con sus sentencias fijando criterio en cuestiones claves que afectaran tanto a nuestros derechos y libertades como a la organización territorial del Estado. Vayamos a ello.



Conservadores

- Juan José González Rivas**. (2012). Magistrado Tribunal Supremo. Nominado en julio del 2012 a propuesta del Congreso y bajo el patrocinio del Grupo Parlamentario Popular (GPP). Miembro de la Asociación Profesional de la Magistratura. Colaborados Fundación FAES.
- Andrés Ollero Tassara**. (2012). Catedrático de Universidad. Nominado en julio del 2012 a propuesta del Congreso y bajo el patrocinio del Grupo Parlamentario Popular (GPP). Numerario del Opus Dei. Ex diputado durante 19 años del PP en el Congreso
- Santiago Martínez-Vares García**. (2013). Magistrado Tribunal Supremo. Nominado en junio del 2013 a propuesta del CGPJ bajo el patrocinio de la Asociación Profesional de la Magistratura de la que fue su Presidente. Colabora con la Fundación FAES.
- Pedro José González-Trevijano Sánchez**. Catedrático de Universidad (2013). Ex Rector de la Universidad Rey Juan Carlos. Nominado en junio del 2013 a propuesta Gobierno de Rajoy. Colabora con la Fundación FAES.
- Antonio Narváez Rodríguez**. (2014). Teniente Fiscal de la Fiscalía del Tribunal Supremo. Nominado en julio del 2014 a propuesta del Gobierno de Rajoy. Sustituye a Enrique López que dimitió tras ser detenido por conducir ebrio. Colabora con la Fundación FAES.
- Ricardo Enriquez Sancho**. Magistrado Tribunal Supremo (2014 y 2017). Nominado en marzo del 2013 y en marzo del 2017 a propuesta del Senado bajo el patrocinio del Grupo Parlamentario Popular (GPP).
- Alfredo Montoya Melgar**. Catedrático de Universidad (2017). Nominado en marzo del 2017 a propuesta del Senado (GPP) bajo el patrocinio del Grupo Parlamentario Popular (GPP). Colaborador Fundación FAES.

Progresistas

- Fernando Valdés Dal-Ré**. Catedrático de Universidad. Nominado en julio del 2012 a propuesta del Congreso y con el respaldo del Grupo Parlamentario Socialista (GPS)
- Encarnación Roca Trias**. Magistrada del Tribunal Supremo (2012). Nominada en julio del 2012 a propuesta del Congreso con el respaldo de Convergencia i Unió(CIU)
- Juan Antonio Xiol Ríos**. (2013). Magistrado del Tribunal Supremo. Nominado en junio del 2013 a propuesta del CGPJ
- Cándido Conde-Pumpido Tourón**. Magistrado del Tribunal Supremo. Ex Fiscal General del Estado durante los gobiernos de ZP. Nominado en marzo 2017 a propuesta del Senado y con el respaldo del Grupo Parlamentario Socialista (GPS)
- María Luisa Balaguer Callejón**. Catedrática de Universidad. Nominada en marzo del 2017 a propuesta del Senado y con el respaldo del Grupo Parlamentario Socialista (GPS)

De entrada, **entre los magistrados conservadores**, como no lo fueron sus propias nominaciones, tampoco es casual que salvo 1 de los 7, todos hayan colaborando entusiastamente en los cursos y seminarios organizados por la **Fundación para el Análisis y los Estudios Sociales (FAES)**, ligada estrechamente desde su creación al Partido Popular. En la actualidad está presidida por **José María Aznar**.

Menos casual es aún otra de las características comunes que comparten estos 7 magistrados : sus profundas **"convicciones religiosas"** que traducido al lenguaje del común de los mortales quiere decir que son reconocidos y reconocibles **católicos, apostólicos y romanos**. Entre ellos los hay como **Andrés Ollero** que además es miembro numerario del **Opus Dei** o **Juan José González Rivas** muy próximo al **Cardenal Rouco Varela**, ex Presidente de la Conferencia Episcopal y ex arzobispo de Madrid.

Por lo que se refiere a sus valores conservadores, salvo alguna excepción muy excepcional, son numerosos los ejemplos que acreditan que funcionan como un bloque compacto y homogéneo. Las contadas diferencias que se han producido tienen que ver más con el hecho de que algunos magistrados son aún más conservadores que sus colegas de "banca". Brillan con luz propia. **Ollero Tassara, González Rivas y Enriquez Sancho**. Los dos primeros firmes candidatos a ser uno de ellos Presidente del Tribunal. Algunos de sus votos particulares en temas como **los matrimonios gays o el aborto**, nunca defraudan las expectativas que sobre ellos tienen depositadas los sectores más ultras de la sociedad.

Por lo que se refiere al **"sector progresista"**, dada su abultada condición de minoría minoritaria, sus posibilidades de influir en cuestiones de calado en las decisiones de la mayoría son nulas. Sus votos particulares serán la mejor prueba que la mayoría conservadora en **"los temas de comer"** no dejan margen alguno para el consenso. Esto es lo que hay. Lo dicho, que nadie se lleve a engaño.

PP (PARTIDO POPULAR) TRIBUNAL CONSTITUCIONAL

Registro gratis para acceder a todo el contenido de ElPlural.com **REGÍSTRATE GRATIS**

Te puede interesar



El perro de raza mixta que todos los veterinarios temen
patrocinado por



0% de comisión: compra acciones sin comisiones
patrocinado por eToro



Lee las voces que cuestionan todo en El Periódico de España
patrocinado por El Periódico de



Más de 110 fallecidos y 1.400 contagiados en residencias de Madrid en los últimos 4 meses
Elplural



Madrid: Los camarotes de crucero no vendidos se alquilan casi por centavos
patrocinado por Creceros | Entebes Publicitarios



Las impactantes palabras de Manuela Carmena sobre la forma de ser de Ayuso
Elplural



El misterioso mensaje de Vox ante la muerte de Almudena Grandes
Elplural



Ana Terradillos estalla en directo contra su novio: "Estoy harta"
Elplural



Ahora solo tienes que introducir la matrícula de tu BMW.
patrocinado por BMW



El recado de Àngels Barceló a Pablo Motos por la entrevista a Ayuso
Elplural

"Nos ha salido comunista": Gasol arrasa en Twitter con su mensaje a favor de la iniciativa de Consumo
Elplural

Préstata: un simple gesto diario para aliviarla
patrocinado por Salud Natural

Recibe nuestra newsletter

Lo más destacado de El Plural, cada día en tu correo

Tu correo electrónico...

SUSCRÍBETE

He leído y acepto la [política de privacidad](#)

